

L'histoire des deux frères artisans.

Il était une fois, deux jeunes frères qui habitaient à la Plaine des Palmistes. Ils s'appelaient Marc et Kylian. Ils partirent au pont de la Rivière de l'Est pour constater les dégâts causés par le cyclone Batsirai. Ils se rendirent ensuite à Saint-Louis pour acheter des outils et des matériaux. Une fois le pont réparé, les visiteurs purent à nouveau s'y rendre. Marc et Kylian retournèrent chez eux pour se reposer, satisfaits de leur travail.

Marc Poudroux, Kylian Ah-Long, Adrien K'Bidy, Mathéo Noël

